



Un forum des associations 2022 réussi

L'édition 2022 du forum des associations s'est tenu au gymnase intercommunal et dans la salle multi-activités pour le karaté et le judo. C'était le dimanche 11 septembre de 9h à 13h.

25 associations étaient présentes pour cet incontournable rendez-vous de la rentrée qui permet à la population, et plus particulièrement aux nouveaux arrivants, de rencontrer les responsables associatifs.

Culture, loisirs, sports et santé, il y en avait pour tous les goûts. Pendant toute la matinée, les visiteurs se sont succédés sur les stands. Des échanges, des démonstrations et parfois des adhésions ont rythmé cette demi-journée qui s'est conclue par le traditionnel « apéro du village » en présence du maire Jean-Michel Monteil, d'élus du conseil municipal et des communes voisines, sans oublier Alain Simonet président de la communauté de communes Midi Corrèzien.

Lieu: Gymnase